ECHO

- Trois Martiens envoyés en mission spéciale dans le Ternois sont arrivés l'autre jour à St-Pol,-Dans leur rapport destiné aux puis-sances du 7º degré ils ont noté 1º Cette ville semble en deuil car on est en train de passer au noir certains de ses trolloirs, notamment en face de la Maison de Justice. 2º Cette ville semble craindre une altaque car des tranchées sont ouvertes dans certaines de ses rues. 3º Il semble que l'attaque aurait lieu sur les véhicules ferro-viaires, car les tranchées sont particultèrement abondantes de ce côté. 4º Notre thermomillimètre indique un net échauffement de la température dans les baraquements situés en face de la gazette locale. De l'enquête faite à ce sujet il résulte que cet échauffement aurait pour cause : 1º le brulage dans un orifice en briques, d'un arbre, ancien membre de la Société des Préhistoriques Monuments, du Malus : 2º l'échauffement des esprits dans une salle du même secteur, décorée de deux armoiries contradictoires : 3º l'amoncellement dans le même secteur des brouetles à moteurs à explosion.